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Il diavolo vuole la sterilità

BORGO PIO 19_12_2017

Dall’omelia di Papa Francesco nella messa di Santa Marta del 19/12/2017:

«Mi vengono un po’ alla mente, ma questo un po' en passant, alcuni Paesi che hanno

scelto la via della sterilità e patiscono di quella malattia tanto brutta che è l’ inverno

demografico. Ne conosciamo... Non fanno figli. 'No, che il benessere, che questo, che

l’altro…'. Paesi vuoti di bambini e questa non è una benedizione. Ma questa è una cosa
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di passaggio. La fecondità sempre è una benedizione di Dio».

«E’ vero», ha sottolineato Francesco, «il diavolo vuole la sterilità. Vuole che ognuno di

noi non viva per dare vita, sia fisica sia spirituale, agli altri. Che viva per se stesso:

l’egoismo, la superbia, la vanità. Ingrassare l’anima senza vivere per gli altri. Il diavolo è

quello che fa crescere la zizzania dell’egoismo e non ci fa fecondi».


